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~'f:A N" 751 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

I6if2Y$dias do mês de março de 2023, às 18 horas, teve início na Saia da Sessões da Câmara 

"~'Ci'rtictpal de Formosa do Rio Preto a 05ª sessão ordinária do primeiro período legislativo de 2023. 

) Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis e secreta nada pelos Vereadores -Sandoval 

----"':càm~Tfózlº Secretario e Jose Antônio Barbosa de Barros 2º Secretario. O Presidente pede que seja 

feita a chamada, ausente o Vereador Joilson Rocha que justificou sua ausência. PEQUENO 

EXPEDIENTE: nada a constar. GRANDE EXPEDiENTE: Consta a ind;cação nº 05/2023 de autoria 

do Vereador Roberto Correia sugerindo a substituição da ponte de madeira, que liga as 

comunidades de Caraíbas e Gavião por uma de concreto. E c ProJeto Decreto Legislativo nº 

61720-2.3 -de iniciativa do Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis ;:;ue institui Homenagem às 

f\!)ulhe[efdestaques do ano e dá outras providencias. ORDEM DO DIA- dando continuidade o 

, Presidente passou a palavra ao autor da a Indicação nº 05/2023 de autoria do Vereador Roberto 

~cGerreia-sugerindo a substituição da ponte de madeira, que liga as comunidades de Caraíbas e 

Gavião por uma de conneto. Com a palavra o Vereador P.oberto Correia que saudou a todos e 

diz que é com honra e satisfação que aprt:senta a indicação D1z que a ponte é vítima de inúmeras 

refor:ma .. s egastos pelo município através da secretaria de agricultura. Que são feitos os reparos 

e logo em seguida a ponte já esta estragada de novo. A indicação é uma sugestão para que os 

ga_stQs<anuais acabem. Fala da importância das estradas e manutenção das mesmas. Em votação 

a Indicação n º 05/2023 de autoria do Vereador Roberto Correia suger;indo a substituição da 

pçmte de madeira, que liga as comunidades de Caraíbas e Gavião por uma de concreto que foi 

;~ap[9v9dél por unanimidade dos presentes, 09(nove) votos favoráveis. O Presidente pede, ao Vice 

Presidente que assuma a Presidéncia para que o Vereador Herminio possa dar entrada em 

matéria de sua autoria. Conforme requemnento verbal do Vereador Autor do projeto decreto 

Legislativo nº 01/2023 com base na disposição rer:;imental, transmta no art. 127 §2, inciso VI, 

passaremos à votação da dispensa do parecer da comissão em relação ao Projeto de Decreto 

LegislatiVQ nº 01/2023, em votação a dispensa de parecer foi aprovada por 09(NOVE) votos 

favoráveis. O Presidente em exercício passa a palavra ao autor do projeto decreto legislativo o 

Vereador Hermínio Cordeiro que justificou dizendo a importância da mulher. Que sem as 

mulheres "nos" (homens) não somos nada. Pede o apoio de todos para que todos os anos a 

---:nõmenagem possa ser feita nesta Casa Em votação a dispensa do parecer da Comissão ao 

Projeto Decreto Legislativo nº 01/2023 de iniciativa do Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis que 

institui Homenagem às Mulheres destaques do ano e dá outras providencias que foi aprovado 

por 09(nove) votos favoráveis. O Presidente em exercício concede aos vereadores a palavra. Com 

a P,éllavra a Vereadora Manuela Fernandes que parabeniza o Vereador Herminio pela autoria do 

projeto dE>creto nº 01/2023. Diz que o referido projeto decreto vem para emponderar as 

mulhe(es e que espera que o decreto venha dar visibilidade maioi- <:1s mulheres. Ressalta sobre a 

;yidél·das mulheres trabalhadoras do lar, que exercem u grande trabalho diário. Com a palavra a 

-~-;:_·Vereadef--Maria Rosita que parabeniza o Vereador Herminio pelli é1utoria do projeto. Diz que as 

mulheres tem que continuar brig;mdo, lutando par-a consegui: f'spaço igualitário nessa 

sociedade. Ressalta a importância de urna "paern'' uma mulher que exerce o trJbalho de pai e 

mãe e educa seus filhos com árduo suor. O Vereador Jose E:dm1:surn saudou a todos e diz que as 

mulheres são a base de cada urn de "nos". Sem as mulheres não haveria sobrevivéncia. Cita a 

importância das mulheres rurais. O Vereador Sandoval Queiroz saudou a todos no plenário. E 

pªr~beniza o Vereador Herminio pelo projeto à mulher. Diz que a mulher é o sustentáculo 

nação brasileira. Cita passagens da lida de sua mãe para criar onze filhos. 
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da_v.ida se sua esposa, que trabalha o dia todos em prol de sua casa e familiares Fala que é 

i:ô~tf'áfio.ao feminicídio. Em votação o Projeto Decreto Legislativo nº 01/207.3 de iniciativa do 

V~r~adôr Hermínio Cordeiro dos f\eis que institui Homenagen: às Mulheres destaques do ano e 

.Cda outras providencias que é aprovado por 09(nove) votos favoráveis a aprovação. 

CONSIDERAÇÕES FINAiS. Encontía se prejudicada. Nada mais a rrata fica a sessão ordinária, 

ficando a próxima sessão Extra ordinária para 28 de março de 2023. as 19.30 h. Para constar, eu, 

Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, lavrei a presente Ata que '/ai assinada por mim, pelo 

Presidente e Sal_a 28 de março de 2023. Melissa Carnilo 
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